
（R2.11.17 実施） 

令和２年度第１回鉾田市男女共同参画推進委員会協議結果まとめ 

 

内 容 

１ 開会 

２ 委嘱状（代表者として城田美紀子委員へ交付） 

３ 市長挨拶 

４ 委員長,副委員長選任 

委員の互選により、委員長【亀山委員】副委員長【大久保委員】を選任 

５ 委員長挨拶 

６ 報告事項 

(1)第 3 次鉾田市男女共同参画計画について 

(2)令和元年度男女共同参画推進事業実績報告について 

７ 協議事項 

(1)令和２年度男女共同参画推進事業スケジュールについて 

⇒今年度中止予定の講演会について、来年度はオンラインでの講演会を検討していた

だきたい。 

(2)パパ・ママ感謝の日特別企画フォトコンテストについて 

⇒パパ・ママ感謝の日運動及び特別企画フォトコンテストについて説明、周知の方法

にはウェブや SNSを使いフォトコンテストを広めるため効果的な方法を検討のうえ周

知を図るよう努めて欲しい。 

(3)第３次鉾田市男女共同参画計画実施計画の進行管理について 

⇒男女共同参画を目的とした 20の事業について説明、特に異議なし。 

(4)次回開催日時について 

⇒令和 2年 12 月 23 日(水) 14：00～ 

(5)その他 

⇒新たに委員になられた方へ口座振替申出書の提出を依頼。 

８ 閉会  



感想・意見 

 

◇昨年度好評だった講演会があり、引続き同じ講師に講演依頼する話があったと思いますが今

年度の計画に入っていますか。 

→鉾田北中学校で行った講演会かと思われます。今年度は講演会が中止のため、来年度に鉾田

南中学校・大洋中学校で予定しております。 

 

◇オンラインでの講演会費用が通常の２倍以上の予算が掛かると説明があったが、オンライン

で行うことで旅費が掛からずに通常のより講演会より費用が掛からない事例が多くある。 

→講演会にはライブ配信型とオンデマンド配信型があり、亀山委員からのご意見のとおりライ

ブ配信での講演会であれば通常より費用は掛かりません。今回見積を取った内容はオンデマン

ド配信型とライブ配信型、どちらも行う内容であり、事前に講演を収録するため通常の２倍以

上の費用が掛かる事を説明。 

→市内の学校には ICT 設備が充実しているので、来年度はライブ配信型でのオンライン講座開

催を進めてほしい。 

 

◇男女共同参画を進める担当職員が全員男性職員というのはどういうことなのか。 

→担当である女性職員(飛田主事)は 10月から産前休暇に入っているため、現在は男性のみの構

成になっている。 

新聞を購読していない市民もいるので情報発信はHPや SNSを使って積極的に行ってほしい。 

→既にHPや SNSで情報発信していますが、今回の SNS企画のように、さらに力を入れて取

組んでいきます。 

 

◇今回のフォトコンテストには、知らない人に知って貰うことも大切だが知っている人がみん

なで参加して盛り上げることが重要だと思うので、ここにいる委員含め市役所職員もみんなで

参加してもらいたい。 

→委員の方々は審査する立場なので選考の対象にはなりませんが、参加して頂けることになり

ました。 

職員には周知を図り(グループウェアの掲示板など)参加を募りたいと思います。 

 

◇フォトコンテストの対象年齢は？子どもが料理している写真でもよいのか？ 

→全年齢が対象となっています。子どもの家事をしている写真も可です。 

 

◇中学校で行った講演会のアンケートで、男女共同の意識が変わったとういう結果は得られた

のか。 

→詳細について次回委員会で資料を配布。 

フォトコンテストの参加者全員にプレゼントをしてほしい。 

→「抽選で」と表記していますが、予算の範囲内で配布出来ればと考えております。 



投稿した写真の使用には、投稿者の意図に沿わない使用にならないように注意を払ってほし

い。 

→応募要項に注意事項を記載するとともに、使用の際には本人に了解を得たうえで使用しま

す。 

年末年始で忙しい時期なので、応募の期間はもう少し伸ばせないのでしょうか。 

→年末年始ということで、家庭で過ごす時間が多い時期であり、写真と撮る機会は多いと思い

ます。 

期間はそのままで、SNSなどを使った周知を早い期間から行います。 

 

◇パパ・ママ感謝の日チラシについての指摘 

パパ感謝の日「普段、家事や育児等に忙しい妻やお母さんに～」 

ママ感謝の日「普段、仕事等に忙しい夫やお父さんに～」 

パパ感謝の日取組事項「わたし（たち）は、これを聞きたい！」 

ママ感謝の日取組事項「わたし（たち）は、これをやります！」 

このチラシの表現だと、男性は仕事・女性は家事というイメージを刷り込んでしまう恐れがあ

る。そういうイメージを与えない表現に変えた方が良いと思います。 

→チラシには関しては見直しが必要だと、改めて認識しました。今後ポスター制作なども予定

していますので、ご意見を参考に修正していきたいと思います。 

 


